
Protokoll der vierten Sitzung des SCHULGEMEINSCHAFTSAUSSCHUSSES 

 Donnerstag, 2. Juni 2016   Beginn: 16.00 Uhr 

 

 

Vorsitz:                               Dir. Mag. Meinhard Trummer                                                                                                                                         

LehrerInnenvertretung:     Mag. Alexander Kandl, Mag. Katharina Krebs, Mag. Irene 

    Kotynski                  

Elternvertretung:                 Eva Wagner, DI Gabriele Attl-Niedermann, Susanne Fritthum,   

    DI Gabriele Fuchs, Mag. Bärbel Zillner                                                            

SchülerInnenvertretung:    Antonia Niedermann, David Ivancsics 

 

1.)  Begrüßung durch den Direktor. 

 

2.)  Protokoll der letzten Sitzung: Zum Protokoll der letzten Sitzung wird vermerkt, dass nur 

die 4b Klasse an Projekttagen teilnimmt. 

 

3.) letzter Schultag 8. Klassen – Feedback: Der letzte Schultag der 8. Klassen verlief 

problemlos mit nur einem kurzen Zwischenfall. Es ist eine Feedback Runde der 

Klassensprecher der 8. Klassen mit den 7. Klassen geplant.  

 

4.)„Anhörung“ des SGA zur Verschiebung der „Neuen Oberstufe“: Der Direktor hat die 

Möglichkeit den Beginn der neuen Oberstufe um zwei Jahre zu verschieben genutzt.  

Administrative Gründe: die Funktion des Verwaltungsprogrammes ist derzeit noch unklar. 

Pädagogische Gründe: Die neuen Lehrpläne sind derzeit noch in Begutachtung. Die 

ProfessorInnen sollen die Möglichkeit haben sich auf die neuen Lehrpläne vorzubereiten.  

Außerdem muss die Stundentafel für die Oberstufe überdacht werden. Dazu bedarf es auch 

der Abklärung mit dem Ministerium. 

Der Start der „Neuen Oberstufe“ verschiebt sich somit auf den Jahrgang der derzeitigen 

zweiten Klassen. Dann müssen beide Semester positiv abgeschlossen werden. Die Eltern 

werden entsprechend informiert. 

 

5.) Schul- und Schulbezogene Veranstaltungen: Die 1b veranstaltet eine Schatzsuche mit 

drei Kindergruppen. Zwei Gruppen werden von ProfessorInnen und eine vom Elternvertreter 

begleitet. Die Begleitung durch den Elternvertreter wird vom SGA bewilligt. 

 

6.) Anliegen der ElternvertreterInnen:   
VWA: Frau Wagner ersucht darum, einen Leitfaden zur vorwissenschaftlichen Arbeit zu 

erstellen. Es existieren viele unterschiedliche Informationsquellen mit teilweise 

unterschiedlichen Angaben. Das führt zu einer Verunsicherung der SchülerInnen. Diese 

Darstellung wird von der SchülerInnenvertretung bestätigt. Es besteht auch Unsicherheit über 

die Protokollführung, da die Vorgaben der BetreuerInnen sehr unterschiedlich sind. Direktor 

Trummer stellt klar, dass im Protokoll der Austausch zwischen BetreuerInnen und 

SchülerInnen erfasst werden soll. Frau Wagner ersucht auch um Berücksichtigung der 

Abgabetermine der VWA bei der Terminplanung der Schularbeiten der 8. Klassen. Es wird 

besprochen die Themen des VWA Kurses an den Arbeitsablauf der SchülerInnen anzupassen. 

Direktor Trummer schlägt folgende Schwerpunkte vor:  

6. Klassen:  Unterstützung bei der Themensuche.  

7. Klassen:  Literaturrecherche und Zitierregeln.  

8. Klassen:  Unterstützung bei  der Fertigstellung. 



Eine Einsicht in die korrigierte VWA findet im Rahmen der Vorbereitung auf die Präsentation 

statt. Von der Elternseite wird nochmals der Wunsch nach einem klaren Leitfaden und einem 

abschließenden Feed Back bekräftigt.  

Spinde: bisher wurden 350 Spinde angemeldet. Da die Anzahl der gemieteten Spinde deutlich 

geringer ist als angenommen, werden sie von der Firma UPECO nur in der angemeldeten Zahl 

aufgestellt. Für Wanderklassen übernimmt der Elternverein die Mehrkosten die bei der Miete 

eines größeren Spindes anfallen. Es wird ersucht die Eltern der zukünftigen Wanderklassen zu 

informieren, da der Elternverein die Aufzahlung nur bei bestehenden Mietverträgen 

vornehmen kann.  

Schulball: Mit dem Ball wurde ein Gewinn von € 1.500,- erwirtschaftet. Der Termin für den 

kommenden Ball wird mit 19.5.2017 vereinbart. 

 

7.) Anliegen der SchülervertreterInnen:  

Känguru der Mathematik: um allen SchülerInnen die Teilnahme zu ermöglichen wird ersucht 

zeitgleich keine Schularbeitstermine festzulegen. 

Schullogo auf der Schulhomepage: derzeit gibt es auf der Homepage drei Logos. Es wird 

ersucht das im SGA beschlossene Logo auch auf der Homepage zu verwenden. Es wird 

festgehalten, dass der SGA die Beibehaltung des beschlossenen Logos befürwortet. Direktor 

Trummer versucht einen Kompromiss bei der Homepagegestaltung zu erzielen. 

Unterstufenfest: die UnterstufenschülerInnen wünschen sich ein eigenes Fest für die 

Unterstufe und arbeiten derzeit in einer Arbeitsgruppe an möglichen Vorschlägen.  

 

8.) Anliegen der LehrervertreterInnen: keine 

 

9.) Termine: Als Termine gelten vereinbart: 

  Allgemeine Konferenz, 22.6., 12.30 Uhr 

  Eröffnungskonferenz 9.9., 12.15 Uhr 

Projekttag 15.9. 

Tag der offenen Tür 21.10. 

Pädagogische Konferenz 10.11. 

Sprechtag 30.11. 

Im September findet ein Projekttag zur freien Gestaltung mit den Klassenvorständen statt.  

 

10.) Allfälliges:  

150 Jahre AKG-Gebäude am Beethovenplatz:  zur Vorbereitung des 150 Jahr Jubiläums im 

Herbst wurde eine Arbeitsgruppe gebildet. Die SchülerInnen werden sich mit dem 

historischen Gebäude und seiner Entwicklung beschäftigen. Sie präsentieren ihre Ergebnisse 

an einem Projekttag und bei einer Abendveranstaltung. Es wird versucht auch bekannte 

AbsolventInnen der Schule einzubinden. 

Schulfotograf: der Vertrag mit dem Schulfotograf läuft noch ein Jahr. Danach soll ein neuer 

Vertragspartner gefunden werden. 

 

 

Ende der Sitzung: 17:55    

Nächste SGA-Sitzung:  14.9., 16 Uhr 

 

 

 

 

 

 


